

Stadt im Grünen mit hohem Erholungswert

Ludwigshafen hat sich seit der Gründung im Jahre 1853 mit der chemischen Industrie entwickelt und ist weltweit bekannt als "Stadt der Chemie". Aber Ludwigshafen ist längst eine Industriestadt im Grünen, eine Stadt am Rhein mit Erholungswert geworden.

Auf 7.767 Hektar Stadtgebiet verteilen sich mehr als 1.000 Hektar Parkanlagen, Kleingärten, Sport- und Spielplätze und Naherholungsgebiete. Ludwigshafen bietet eine reichhaltige Palette von wertvollem Grünbestand. Er ist der sichtbare Teil einer erfolgreichen Umweltplanung.

Zu einer lebenswerten Umwelt gehören neben dem Grünbereich aber auch saubere Luft, unbelastete Böden und Gewässer, reines Grundwasser wie auch eine sorgsame Abfall- und Abwasserbeseitigung, Lärminderung sowie ein funktionierender Hochwasserschutz.

Dies sind Beispiele des Technischen Umweltschutzes in Ludwigshafen, der als primäres Ziel den vorsorgenden Schutz der natürlichen Güter wie Boden, Wasser und Luft verfolgt und durch Messprogramme den Umweltzustand überwacht. Bei bereits vorhandenen beziehungsweise nicht zu vermeidenden Umweltbeeinträchtigungen sollen diese durch technische und planerische Maßnahmen begrenzt, minimiert und mittel- bis langfristig beseitigt werden.